III Torneo Parejas LAG

Green Sire Golf Cabanillas (Guadalajara) 04-11-2024

Como comentaba en mi última crónica los torneos de parejas me parecen súper entretenidos y prueba de ello es que en esta ocasión nos presentamos a jugar 54 socios y simpatizantes, lo cual es un número importante.

Gracias al **Sr. Sicilia**, la hoja de control se hace "on-line" y como en tiempos pretéritos vuelve a ser una calificación entre 0 y 5.

El campo lo calificamos con un 3,83 lo que viene a ser un notable alto y creo que merecido por el estado de mantenimiento en el que se encuentra. Es un campo lo suficientemente difícil para que no necesite un rough sin cuidar y ahora el campo en su "totalidad" está cuidado y siendo, como lo es, bonito, es un placer jugar en él.

En cuanto a la restauración también una grata novedad. Ya desde los cafés previos al torneo, las personas que te atienden son cordiales y amables, ya no recordaba cuando nos trataron así en este Club, y la posterior comida, algo escasa según varios comentarios, estuvo bien en cuanto a calidad y a la atención recibida. La nota fue de 3,43, un notable ganado a pulso, entre los 44 comensales.

Como sería una utopía que todo hubiese sido satisfactorio, he de decir que, para preparar un torneo en este campo, nos ponen las cosas complicadas pues tanto partidos como comida hemos de pagarlo con varios días de antelación. He de destacar que es el único Club que nos "exige" estos pagos y que incluso con otros Clubs somos nosotros los que les tenemos que reclamar las facturas para hacer los pagos correspondientes, así que espero que pronto nos vean como un Club amigo.

Día estupendo en lo climatológico, sin agua, sin aire y con una temperatura perfecta para la práctica del deporte, es más no hubo sol apenas, lo que quitó calor y escusas por "deslumbramientos" de última hora.

El campo, muy físico excepto para los que íbamos en buggie, blando por las lluvias recientes, tiene bastante diferencia entre amarillas, 6.071 metros, y rojas, 4.926 metros, de ahí que la decisión que tomaron los campeones y alguna otra pareja fue acertada. Tanto en la primera vuelta como en la segunda solo 2 hoyos por vuelta no nos amedrentan con agua frontal o lateral y de esos 4 hoyos dos se complican con un accesible fuera de límites al slice, así que, sin ser fáciles, porque están en cuesta y dificultan llegar en regulación, solo los hoyos 9 y 18 se pueden jugar con cierta tranquilidad. Se puede concluir que es un campo "muy", muy largo, muy duro, muy técnico y muy exigente de jugar.

Como todos fuimos muy disciplinados os puedo dar algunos datos, si bien se ha de tener en cuenta que esos datos están basados en la modalidad jugada, es decir, escogiendo en cada golpe la mejor bola de la pareja.

- La pareja ganadora finalizó el recorrido con ¡72 golpes!, el par del campo.
- Hubo un 5,35% de birdies, merced a los 26 conseguidos en 12 de los hoyos.
- Llegamos al 32,30% de pares, gracias a los 157 que conseguimos en todos los hoyos

El hoyo más fácil fue el hoyo 8 (hdcp 14) donde hubo 9 birdies, 9 pares y solo una de las parejas no consiguió puntuar. Par 4 corto de 264 o 189 metros desde amarillas o rojas y que a mí no me parece tan sencillo por ser una calle estrecha con agua frontal no muy complicada, fuera de límites al slice y estacas rojas al draw. Si consigues que

ese primer golpe este jugable el approach al green no debería ofrecer problemas a pesar de que este se encuentre en alto y sea grande. El hoyo 5 (hdcp 18) fue el segundo más fácil.

El hoyo más difícil fue el hoyo 16 (hdcp 3), con un birdie, un par y un 60% de doble bogey o superior. Par 5 largo de 504 metros desde amarillas y 462 desde rojas. Hoyo con doble dogleg, primero a la izquierda en la salida y al final a la derecha para acceder al green. En la salida tienes la amenaza, si quieres acortar, de caer en un arroyo que nos acompaña durante los primeros 200 metros, el segundo golpe debería ser el más sencillo pues la calle se ensancha y no todos, aunque lo intenten, llegan en ese golpe al agua que protege al green y para finalizar tienes un golpe de riesgo si quieres atravesar el agua para acortar a un green no muy grande que, si te pasas, también tiene agua. El hoyo 15 (hdcp 1) fue el cuarto más difícil.

Los ganadores con 47 puntos fueron la pareja formada por **Ricardo Calviño Tilves & Rafael Peñas Núñez** que hicieron un "estudio estratégico del campo" y decidieron salir de "amarrojas", es decir de amarillas y rojas, perdiendo con esa decisión únicamente 3 puntos. Bien hecho y bien preparado el torneo.

Con este último resultado el ranking de parejas también lo encabezan **Ricardo Calviño Tilves & Rafael Peñas Núñez** con 5 puntos de diferencia sobre los siguientes, ya veremos si es suficiente o hay "sorpasso" en el último torneo.

En esta ocasión quiero hacer hincapié en el tremendo trabajo que está haciendo para LAG, **Alfonso Sicilia**, que cada día incorpora mejoras que hacen la vida más sencilla a los organizadores de los torneos y a los socios. Las hojas de control on-line ayudan muchísimo y además permiten que los que no comen también puedan calificar el campo.

En el "speech" nuestro Presi nos informó del estupendo resultado que obtuvimos el domingo día 3, en el difícil campo del Santander, en el Campeonato de Madrid de Clubs Sin Campo, en el que fuimos terceros entre 23 equipos diferentes, enhorabuena y gracias a nuestros representantes.

Próximo torneo día 11 en el Olivar con limitación de jugadores, así que daros prisa.

En Madrid a 5-11-2024

AMLdIP